
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Straßen am 28.05.2015 
 
 
 
 
14.3 Anregung bzgl. Lärmminderung an der BAB 1 und BAB 61   596/2013 

 
Nach Mitteilung der Verwaltung hat die Bezirksregierung beim Landesbetrieb Straßenbau ange-
fragt, ob für den Streckenbereich entlang der A 1 eine Lärmsanierung ansteht. Sobald eine Stel-
lungnahme des Landesbetriebes vorliegt, soll dem Ausschuss hierüber berichtet werden. 
 

Entsprechend der Beschlussfassung des Ausschusses für öff. Ordnung und Verkehr vom 
05.05.2015 wird die Verwaltung mit der Prüfung beauftragt, inwieweit den Anliegern mit grenzwer-
tigen Lärmwerten ein Anrecht auf passiven Lärmschutz zusteht. Diesbezüglich soll der Landesbe-
trieb Straßen    angeschrieben werden. Über das Ergebnis soll dem Ausschuss in der nächsten 
Sitzung berichtet werden. 
Einstimmig 
 
Vertagt in die nächste Sitzung 

 




